

Verrauchte Testfahrten...

Kein Glück für Kierlinger Marcus Zeiner: Motorschaden am Chevrolet

So erfolgreich die letzte Saison im ADAC Logan 2010 für Marcus Zeiner als Vizemeister zu Ende ging, umso weniger erfreulich begann die neue Saison 2011 im ADAC Chevrolet Cruze Cup.

KLOSTERNEUBURG / OSCHERSLEBEN. Am vergangenen Wochenende fanden die offiziellen Testfahrten der Rennserie in Oschersleben statt. Marcus Zeiner testete an diesem Wochenende erstmals den Chevrolet Cruze für die Rennsaison, allerdings leider nicht lange. Nach ein paar Installationsrunden tastete sich Zeiner langsam an das Fahrzeug und ans Limit heran, doch exakt zum Beginn der vierzehnten Runde platzte der Motor und löste sich in Rauch auf.

Ursache für Motorschaden unklar

Ratlose Gesichter in der Box, auch Pilot Marcus Zeiner kann sich den kapitalen Motorschaden nicht erklären. „Ich beschleunigte ganz normal aus der letzten Kurve auf Start/Ziel heraus, als ich dann einen Gang höher schaltete ging der Motor plötzlich hoch. Es waren zuvor keine Anzeichen, dass etwas nicht stimmen könnte, wir müssen die Ursache jetzt ein-



Pech für Marcus Zeiner: Motorschaden zu Beginn der Testfahrten.

Foto: privat

mal analysieren“, ist Zeiner ratlos. Somit war für das Pfister Racing Team Feierabend und man musste zusammenpacken.

Erstes Rennen in knapp 14 Tagen

Das erste Rennen findet in zwei Wochen von 26.-27. März statt, bleibt zu hoffen, dass der Cruze bis dahin wieder läuft.

BK Duchess verlieren knapp

Vier Spielerinnen fehlten bei Match gegen UBI Graz

KLOSTERNEUBURG/GRAZ. Auf vier Spielerinnen (Surtisch, Takacs, Plank und Kadensky) mussten die Duchess am Sonntag bei der Partie gegen UBI Graz in Graz verzichten – keine gute Voraussetzung. Das erste Viertel konnten die Klosterneuburgerinnen dennoch zunächst ausgeglichen halten, erst kurz vor Viertelende gingen die Gegner mit 14:11 in Führung. Im zweiten Viertel gelingt den Klosterneuburgerinnen ein wahrer Run, sie schaffen einen Zwei-Punkte Vorsprung (14:12). Hart umkämpft das dritte Viertel: Nachdem die Kapitänin der

Grazerinnen ihr Team mit insgesamt 35:37 in Führung bringt, revanchieren sich die Klosterneuburgerinnen angeführt von Vicy Schleinzer – mit 19:15 geht das dritte Viertel an die Klosterneuburgerinnen.

Vorsprung noch vergeben

Bis auf 59:47 bauen die Duchess ihren Vorsprung aus, doch dann geht alles schief. Bis zur letzten Minute verteidigen die Klosterneuburgerinnen ihren Vorsprung noch knapp (59:58 eine Minute vor Schluss), der Endstand 59:66 für die Grazerinnen spricht für sich.

> Wochenenddienste

Ärztendienst

Klosterneuburg

19.3.: Hauptdienst MR Dr. Hermann Bersch, Klosterneuburg, Tel.: 0699/10862718, Beidienst Dr. Silvia Puhm, Klosterneuburg-Kierling, Tel.: 0676/5493374

20.3.: Hauptdienst Dr. Silvia Puhm, Klosterneuburg-Kierling, Tel.: 0676/5493374, Beidienst MR Dr. Hermann Bersch, Klosterneuburg, Tel.: 0699/10862718

Purkersdorf, Mauerbach, Gablitz

19./20.3.: Dr. Walter Flament, Gablitz, Tel. 02231/63784

Pressbaum, Tullnerbach, Wolfsgraben

19./20.3.: Dr. Iris Kuchling, Tullnerbach, Tel. 02233/53957

Apotheken

Apothekenbereitschaft: Wenn Sie in der Nacht, an Wochenenden oder zu den Feiertagen eine dienstbereite Apotheke suchen, erhalten Sie Auskunft beim

Apothekennotruf unter 1455

mein
bezirk.at

Lokale Infos aus
Ihrem Bezirk unter

www.meinBezirk.at

Kilos purzeln - Pfunde schmelzen

Die Teilnehmer der Power Plate Abnehm-Studie sind zufrieden und überzeugt vom 10-Minuten-Training



2 mal wöchentlich nur 10 min - das effektive Training.

Foto: Power Plate

Gewichtsverlust, weniger Bauchumfang und ein besseres Körpergefühl – so lauten die ersten Erfolgsmeldungen vieler Teilnehmer. Der Umstand, sich bald eine neue Garderobe zulegen zu müssen, wird dabei von allen gerne in Kauf genommen. Die Power Plate Tester freuen sich über die Erfolge beim Körpergewicht, über die Kräftigung der Muskulatur und der strafferen Haut. Zertifizierte Trainer sorgen durch individuelle

Betreuung und Beratung dafür, dass der Hunger nach weiteren Erfolgen nicht schon gestillt ist, und alle Studienteilnehmer fleißig weiter trainieren. Wer mit dem Power Plate Training ebenfalls erfolgreich arbeiten möchte hat weiterhin die Möglichkeit, sich für die 4-wöchige Abnehm-Studie in ihrem Power Plate Studio anzumelden. Werden Sie fit für den Sommer!

www.powerplate.at

Werbung